

Aumenta a 21 los casos de ébola en República Democrática del Congo



Goma, 20 may (RHC) El Ministerio de Sanidad de la República Democrática del Congo informó a última hora del sábado que ya se reportan de 21 casos de ébola, tras registrarse cuatro nuevos en Iboko, en el noroeste del país .

De acuerdo con las autoridades congoleñas existen 46 casos en los que se confirmó o se sospecha la presencia del peligroso virus. Están los 21 pacientes confirmados, otros 21 probables y 4 sospechosos. De igual modo se cree que 26 personas podrían haber muerto a causa del ébola.

Cuatro de los 21 casos confirmados se han dado en la ciudad de Mbandaka, de 1,2 millones de habitantes y con conexiones de avión, fluviales y por carretera. Por eso se teme que la enfermedad pueda seguir extendiéndose por el país. Aun así, la Organización Mundial de la Salud (OMS) descartó el viernes decretar una alerta global.

Conocida como una de las enfermedades víricas más contagiosas, los síntomas del ébola son especialmente dolorosos e incluyen fuertes vómitos, diarrea, fiebre, daños en el funcionamiento de hígado y riñones, así como sangrado interno y externo. Tiene una elevada tasa de mortalidad de entre el

25 y el 90 por ciento de los enfermos.

La gran epidemia de 2014 provocó la muerte de 11.000 personas en Guinea, Liberia y Sierra Leona.

Se trata del noveno brote de ébola que sufre la República Democrática del Congo en 40 años. Los anteriores se concentraron en zonas aisladas, lo que evitó que se expandiese a gran escala.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/162652-aumenta-a-21-los-casos-de-ebola-en-republica-democratica-del-congo>



Radio Habana Cuba